

# PRESSEMITTEILUNG



**Karoline-Breitinger-Schule**  
Jahnstraße 20, 74653 Künzelsau

**Es schreibt Ihnen:** Beate Dimler (Pressesprecherin)  
**Telefon-Nummer:** 07940 9390-0  
**E-Mail:** [beate.dimler@kbs-kuen.de](mailto:beate.dimler@kbs-kuen.de)  
**Website:** [www.kbs-kuen.de](http://www.kbs-kuen.de)

26.07.2024

## Viel gelernt über Gesundheit und Pflege

### Die Karoline-Breitinger-Schule verabschiedet Schülerinnen und Schüler aus dem Berufskolleg Pflege

Ein Schuljahr lang wurden sie auf Berufe im Gesundheits- und Pflegebereich vorbereitet - auch für die 13 Schülerinnen und Schüler des Berufskollegs Gesundheit und Pflege heißt es Abschied nehmen von der Karoline-Breitinger-Schule in Künzelsau. Insgesamt zwei Belobigungen und fünf Preise könnten vergeben werden. Jetzt beginnen sie ihre Ausbildung oder „verlängern“ an der gleichen Schule im Berufskolleg 2, an dem in einem Jahr die Fachhochschulreife erworben werden kann.

Es wurden Kenntnisse in den für diese Schulart charakteristischen Fächern wie Biologie, Labortechnologie, Gesundheitslehre, Pflege, Wirtschaft und Ernährung vermittelt. Daneben standen allgemeinbildende Fächer wie Mathematik, Englisch, Deutsch, Religion und Geschichte auf dem Stundenplan. Darüber hinaus leisteten die Schülerinnen und Schüler ein 2-wöchiges Praktikum im Profil Gesundheit und Pflege, das sie z. B. in Krankenhäuser, Arztpraxen oder Pflegeheime führte. Gemeinsam feierte die Klasse ihren Abschluss mit ihrer Klassenlehrerin Frau Mulack in Schwäbisch Hall mit einem Besuch in der Kunsthalle Würth, Minigolf und einer Bootsfahrt auf dem Kocher.

Um sich für das Berufskolleg 2 zu qualifizieren, benötigen die Schülerinnen und Schüler, nach einer erfolgreich absolvierten zentralen Klassenarbeit, einen Durchschnitt von 3,0 in den Kernfächern. Die Schülerinnen und Schüler werden sich auf diese Weise im neuen Schuljahr 2024/2025 wiedersehen. Als Option steht ihnen offen, ein Ausbildungsverhältnis oder ein FSJ zu beginnen, um ihre Kenntnisse in der Arbeitswelt anzuwenden.

Foto: Die Klasse 1BK1P mit ihrer Klassenlehrerin Beatrix Mulack (hinten, links).